



Provincia de Buenos Hires

Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE RESOLUCION

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES RESUELVE

Declarar de Interés Legislativo la conmemoración de un nuevo aniversario del Partido de Tres de Febrero que se celebra el día 15 de octubre.-

Dr. WALTER GARUSSO
Diputatio
H.C. Diputatio be in Prov. de Bs. As.





Provincia de Buenos Hires

Honorable Cámara de Diputados

FUNDAMENTOS.

El motivo del presente radica en conmemorar un nuevo aniversario fundacional del partido de Tres de Febrero que se celebrará el día 15 de octubre.

Tres de Febrero es uno de los 135 partidos de la provincia de Buenos Aires. Forma parte del aglomerado urbano conocido como Gran Buenos Aires, ubicándose en la zona oeste del mismo. Está ubicado al noroeste de la Capital Federal. Su cabecera es la localidad de Caseros.

Las tierras que actualmente conforman el Partido de Tres de Febrero fueron habitadas, antes del descubrimiento de América y durante los primeros años de la conquista, por los indios querandíes y pampas. Estos aborígenes preferían establecer sus chozas en las cercanías de los cursos de agua, en este caso, a orillas del Río Reconquista y de los Arroyos Morón, Maldonado y Medrano. Se dedicaban al cultivo de maíz, zapallo, y porotos. A la llegada de los españoles, los indios lucharon tenazmente para defender sus posesiones pero fueron derrotados y debieron someterse al conquistador.

Como el resto de los partidos que rodean a Buenos Aires, sus tierras fueron repartidas entre los fundadores de la ciudad por Juan de Garay. La zona era parte de lo que se denominó en un principio Pago de las Conchas y luego Curato de San Isidro. Este curato abarcaba -además de Tres de Febrero- los actuales partidos de San Isidro, Vicente López y San Martín. En la década de 1860 San Martín se separa de San Isidro, con lo que Tres de Febrero pasa a quedar bajo jurisdicción del primero.

La llegada del FF.CC fue decisiva para el crecimiento de la zona, sobre todo Caseros, que era la única estación de ferrocarril hasta 1906. Alrededor de la misma se formó el primer núcleo urbano importante.

Los asentamientos militares de Campo de Mayo y de Ciudadela en 1901, y el Colegio Militar inaugurado en 1937 influyeron fuertemente en el carácter de la zona; de todos modos, el gran crecimiento se debió fundamentalmente a la cercanía con Buenos Aires y sus buenas vías de comunicación. En 1958, el





Provincia de Buenos Hires

Honorable Cámara de Diputados

diputado Alfredo Longo, propuso la creación del partido de Caseros. A partir de esa iniciativa es creado el partido de Tres de Febrero el 15 de octubre de 1959. Lu municipalidad comenzó su ejercicio económico financiero y prestación de servicios en general a partir del 1 de enero de 1960, separándolo del partido de San Martín. Cuyo primer intendente Municipal fue el Sr. Ramón Landin.

El nombre de Tres de Febrero se debe a que en esa fecha del año 1852 se libró la batalla de Caseros entre las fuerzas de Rosas y las de Urquiza, en las tierras que corresponden a este partido. Esta batalla fue de suma importancia para el devenir político de la Argentina.

Cada año los pobladores de Tres de Febrero se reúnen en distintas actividades para celebrar la fecha fundacional y revitalizar su sentido de pertenencia.

Conocer y querer al Partido de Tres de Febrero es fundamental para poder seguir creciendo, y ésta es una cuestión que resulta posible sólo si se tiene el suficiente sentido de pertenencia, de solidaridad y compromiso entre quienes lo habitan.

Por los motivos expuestos solicito a mis pares el acompañamiento en la aprobación del presente proyecto de Resolución.-

Dr. WALTER CARUSSO
Diputado
I.C. Diputados de la Prev. de Bs. As.